



## Reclaman discurso de Alcalde Luján

**FERNANDO MERINO Y JAVIER DIVANY**  
**RECTA FINAL**

López Obrador está a 30 días de dejar el poder. El próximo 1 de octubre se despojará de la banda presidencial y comenzará el gobierno de Claudia Sheinbaum.

En su último acto ante las multitudes, López Obrador también envió un mensaje a la oposición de México. Los acusó de tratar de manipular a la población con la idea de que apoyan los programas sociales del gobierno federal, cuando en realidad comulgan con el sofisma de que "al pueblo no hay que darles pescado, sino enseñarle a pescar".

"Nuestros adversarios iban a quitar los programas sociales, pero el pueblo es mucha pieza, el pueblo no es tonto. Pensaron que iban a manipular, pero las elecciones fueron un 'tengan para que aprendan'. Para que aprendan a respetar al pueblo. Si no quieren al pueblo, van a tener que aprender a respetarlo cuando menos", expuso durante su discurso de dos horas con cinco minutos.

A sus adversarios políticos también les dijo que México necesita caminar hacia una auténtica democracia, no una simulación, no una oligarquía con fachada de democracia.

"*Demos* es pueblo y *kratos* es poder, el poder del pueblo. Lo que quieren los oligarcas es *kratos* sin *demos*, quieren poder sin el pueblo. ¡Al carajo con eso!

exclamó López Obrador, en uno de los momentos de mayor emotividad por parte del mandatario.

Durante 125 minutos, López Obrador enlistó los logros que, desde su punto de vista, alcanzó su gobierno en temas como combate a la pobreza.

"Solo el pueblo puede salvar al pueblo" fueron las palabras de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, al entregar el Sexto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados, y quien encendió el Pleno con su discurso a favor del mandatario.

Los legisladores de la 47 que hicieron evidente la súper mayoría" que con gritos de "es un honor estar con Obrador" y "es un honor estar con Claudia hoy" eclipsó los reclamos de la oposición, que gritaban "fuera, fuera" a la secretaria de Gobernación.

El Partido Acción Nacional, a través de su diputada Noemí Luna, reclamó el discurso que dio Luisa María Alcalde. "En ningún momento en la Junta de Coordinación Política se autorizó que se diera un mensaje aquí por parte de la secretaria de Gobernación".

Luego reiteró "mucho menos que viniera a hablar como líder de un partido político, olvidándose del carácter republicano que debe tener la secretaria de Gobernación", dijo la legisladora de Acción Nacional.